



# CONGRES NATIONAL

DES

## Prêtres-Adorateurs du Canada

(13, 14, 15 Juillet 1915)



### APERÇU GENERAL.

Pour tous ceux qui les ont vécues, elles se sont écoulées trop rapidement les quelques heures eucharistiques si pleines et si précieuses du récent Congrès national des Prêtres-Adorateurs canadiens. L'impression profonde que l'on garde de ces solennelles réunions au pied de l'Ostensoir ou consacrées à la gloire de l'Eucharistie, c'est que pour le prêtre et les âmes qu'il veut sauver, tout dans sa vie doit graviter autour de l'Hostie, doit se dépenser par Jésus-Hostie, avec et pour Jésus-Hostie, centre unique de toute vie surnaturelle, de toute vie sacerdotale en particulier.

Un cardinal, vingt évêques et près de deux mille prêtres ont assisté à ce premier Congrès national des Prêtres-Adorateurs du Canada, tenu à Montréal, les 13, 14 et 15 juillet, sous la présidence d'honneur de Son Eminence le Cardinal Bégin, archevêque de Québec, et la présidence active de Sa Grandeur Monseigneur Bruchési, archevêque de Montréal. "Les promoteurs de ce beau congrès, ainsi que s'exprime la "Semaine religieuse" de Québec, ont droit d'être fiers du succès qui a